

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 15 de abril de 2016.

## TRANSMITIRÁ GOBIERNO DE ECATEPEC CONCIERTO EN VIVO DE DESPEDIDA DE VICENTE FERNÁNDEZ

El Gobierno de Ecatepec, en coordinación con el Gobierno del Estado de México, transmitirá en vivo el concierto de despedida de Vicente Fernández, "Un Azteca en el Azteca", este sábado 16 de abril, en la Explanada Municipal a partir de las 17:00 horas, de manera gratuita.

En una pantalla gigante y en medio de una gran verbena la administración prevé que casi 6 mil espectadores disfruten del evento con el que el Charro de Huentitán -quien tiene más de 50 años de carrera artística-, dirá adiós a los escenarios.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente Municipal de Ecatepec, invitó a los vecinos que gusten de la música vernácula a participar de dicho evento, a través del que se promueve la sana convivencia familiar.

"Invitamos a todos nuestros vecinos a que asistan y disfruten de esta fiesta que preparamos con el gobierno estatal, en compañía de su familia para que pasen una tarde agradable, la entrada es libre y podrán disfrutar de varias actividades y el concierto de este ícono de la música popular, además disfrutarán de imitadores y algunos cantantes, esta fiesta es para todos" dijo el edil.

INICIO / HISTORIA / TU COMENTARIO O SUGERENCIA

H. Ayuntamiento Constitucional de Ecatepec de Morelos  
Av. Juárez s/n San Cristóbal, Ecatepec de Morelos, Estado de México; CP 55000 Tel. 58361500

©Derechos reservados en trámite

